

Kundeninformation

09.02.2026

REACH Verordnung (EG) Nr. 1907/2006

Die **MEIKO Maschinenbau GmbH & Co. KG** ist sich ihrer Verantwortung gegenüber dem Menschen und der Umwelt bewusst. Im Sinne der REACH-Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 sind wir in der Regel Hersteller von komplexen Erzeugnissen sowie nachgeschalteter Anwender. Somit unterliegen wir weder Registrierungspflichten noch der Pflicht zur Erstellung von Sicherheitsdatenblättern.

Für die Herstellung unserer Erzeugnisse werden keine Substanzen verwendet, die den anwendbaren Stoffbeschränkungen des **Anhang XVII** oder den anwendbaren zulassungspflichten des **Anhang XIV** unterliegen.

Des Weiteren besteht gemäß **Artikel 33** eine Informationspflicht innerhalb der Lieferkette ab einem SVHC-Gehalt von mehr als 0,1% Massenprozent (w/w). Nach unserem aktuellen Kenntnisstand und basierend auf den uns zur Verfügung gestellten Informationen können u.a. folgende besonders besorgniserregende Substanzen (SVHC*) in einer Konzentration über dem Schwellenwert enthalten sein.

Name der Substanz	CAS Nr.	Bauteil, z.B.
Blei	7439-92-1	Heizkörper, Motor
Dibutylbis(pentane-2,4-dionato-O,O')tin	22673-19-4	Halbleiterschütz
Bleioxid	1317-36-8	Sicherheitsschaltgerät
N,N-dimethylacetamide (DMAC/DMA)	127-19-5	Radialgebläse
Imidazolidine-2-thione	96-45-7	Positionsschalter
Borsäure	10043-35-3	Temperaturbegrenzer
Dodecamethylcyclhexasiloxan (D6)	540-97-6	Radialgebläse

* Liste vom 04.02.2026 der für eine Zulassung in Frage kommenden besonders besorgniserregenden Stoffe

Diese üblicherweise in Industrieanwendungen eingesetzten Substanzen, stellen bei bestimmungsgemäßem Gebrauch und fachgerechter Entsorgung weder eine Gefahr für Gesundheit noch für die Umwelt dar.

Wir stehen in ständigem Austausch mit unseren Lieferanten und haben die regulatorischen Anforderungen in unseren internen Prozessen abgebildet. Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an: material.compliance@meiko-global.com

MEIKO Maschinenbau GmbH & Co. KG

MEIKO Maschinenbau GmbH & Co. KG

i.V. Ingo Wiegand
Leiter Product Compliance Management

i.A. Bernhard Cichon
Manager Standardization & Material Compliance

Customer Information

February 9, 2026

REACH Regulation (EC) No 1907/2006

MEIKO Maschinenbau GmbH & Co. KG is aware of its responsibility towards human health and the environment. In terms of the REACH Regulation (EC) No 1907/2006, we are generally manufacturer of complex products and considered as a downstream user. Therefore, we do not have to fulfil the obligations for registration or the obligations to prepare safety data sheets.

No substances subject to the applicable substance restrictions of **Annex XVII** or the applicable authorization requirements of **Annex XIV** are used in the manufacture of our products.

According to **Article 33**, we are obliged to provide information within the supply chain if a product contains Substances of Very High Concern (SVHC) in a concentration of more than 0.1% (w/w). According to our current knowledge and based on the information available to us, the following SVHC* substances are exemplarily contained exceeding the threshold value.

Name of Substance	CAS No	Component, e.g.
Lead	7439-92-1	Radiator, motor
Dibutylbis(pentane-2,4-dionato-O,O')tin	22673-19-4	Semiconductor contactor
Lead monoxide	1317-36-8	Safety relay
N,N-dimethylacetamide (DMAC/DMA)	127-19-5	Fans
Imidazolidine-2-thione	96-45-7	Position switch
Boric acid	10043-35-3	Temperature Limiters
Dodecamethylcyclhexasiloxane (D6)	540-97-6	Fans

* Candidate List of Substances of Very High Concern for Authorisation, dated 04/02/2026

The Substances such as those mentioned above are commonly used in industry applications and do not pose any risk to health and the environment, if used as intended and disposed properly.

We are in constant dialogue with our suppliers and have mapped the regulatory requirements in our internal processes. If you have any further questions, please contact:
material.compliance@meiko-global.com

MEIKO Maschinenbau GmbH & Co. KG

MEIKO Maschinenbau GmbH & Co. KG

i.V. Ingo Wiegand
Head of Product Compliance Management

i.A. Bernhard Cichon
Manager Standardization & Material Compliance